

## Rüdiger Bartels stellt „Maskenball“ aus

**Taucha** (-tv). „Maskenball“ ist der Name eine außergewöhnlichen Ausstellung von Rüdiger Bartels, die vom 8. September bis zum 15. November im Rittergutsschloss und im Klosterschankhaus zu sehen sein wird. Die zahlreichen Bilder entstanden in den vergangenen sieben Jahren im Auftrag eines Kunstmäzens für die Sammlung Fürstenhof. „Dieser Mäzen beabsichtigt, das Lebenswerk Rüdiger Bartels ab 2014 als Dauerausstellung in einem historischen Ambiente – ein ehemaliger Fürstensitz – allen Kunstinteressierten und Kunstliebhabern zugänglich zu machen“, so der Schlossverein als Veranstalter. „Die Vorab-Ausstellung wird nur einmal – und nur in Taucha für begrenzte Zeit – gezeigt.“

Die Vernissage ist schon ein Kunststück: Erst geht es 15 Uhr ins Restaurant Klosterschankhaus, dann weitere zu Fuß aufs Schloss. Musikalische Gäste sind der Gospelchor der Thomaskirche, Mundharmonika-Virtuose Thomas Hanke mit Begleiter Ric Ulrich, die eigens ein Stück dafür komponierten, sowie die Solotänzer Anja Herm und Timo Bartels.